



**Campamento Fase II de Antamina para 640 personas, ubicado a más de 4,200 msnm**



**Angélica Cueva, Sub Gerente Comercial Proyectos de Tecno Fast.**

Las ventajas de la estandarización en nuestra empresa responden a la fabricación de módulos tridimensionales en planta de línea continua, donde son producidos; incluyendo instalaciones terminadas: eléctricas, sanitarias, HVAC, entre otras y si así lo requiere el cliente incluso con el equipamiento instalado. Además cuentan con la Certificación ISO 9001 de Calidad de Construcción Modular y están trabajando en el Sistema de Gestión en Seguridad y Salud ocupacional.

El sistema modular permite la optimización de tiempos de construcción; conjuntamente brinda la factibilidad de desmontaje, reorganización y reutilización al generar nuevo uso, distinto al inicial y en respuesta a las necesidades del cliente.

Tecno Fast es históricamente el proveedor de los campamentos para los mayores emprendimientos industriales en el país, ofreciendo en su portafolio de servicios un sistema constructivo modular, que nos permite abordar todo tipo de construcciones, tanto viviendas, colegios, centros de salud, hoteles, naves industriales, entre otros. En síntesis podríamos enfatizar algunas ventajas que te ofrece el sistema modular:

**Calidad**

La producción realizada en planta nos permite un mejor control de calidad que el realizado en terreno. El Proceso productivo cuenta con

certificación ISO 9001, lo que nos diferencia de la mayoría de las construcciones convencionales.

**Flexibilidad**

Se puede instalar en cualquier entorno y condición climática y brinda la factibilidad de lograr un diseño arquitectónico moderno e innovador, de fácil montaje y construcción en seco.

**Resistencia**

Tecno Fast realizó una prueba en la Pontificia Universidad Católica del Perú, sometiendo los módulos a un movimiento de 8 grados en la escala de Richter, sin observarse daños estructurales.

**Sustentabilidad**

Disminución del impacto ambiental en la zona de construcción por menor cantidad de desperdicios, menor contaminación del aire, agua, ruido y costos de energía.

Ofrece mayor seguridad para el personal y es reciclable, ya que pueden ser re ensamblados en un lugar distinto al inicial.

**El servicio de preventa, ejecución y post venta**

“Como parte del servicio que ofrece Tecno Fast, efectúa un seguimiento continuo durante todo el proceso de la ejecución de sus proyectos de manera integral. Acompañando a nuestros clientes desde el asesoramiento inicial, analizando cada una

de las prestaciones que requiere un proyecto, considerando las diferentes soluciones según su ubicación, su caracterización y exigencia; evaluando con nuestro cliente la mejor forma de aportar al éxito de cualquier proyecto que piense realizar; permitiéndonos ofrecerle la mejor propuesta técnica económica, pasando por la supervisión del transporte, montaje y ejecución de obras y llegando al servicio de post venta”, destacó la arquitecta Angélica Cueva.

**Sobre Tecno Fast**

Tecno Fast cuenta con casi dos décadas de trayectoria, ofreciendo soluciones de éxito; la ejecución, ingeniería y realización de grandes construcciones modulares y campamentos; ya sean de carácter temporal o permanente; trabajando a la vanguardia de la innovación y la tecnología.

Empresa líder en Sudamérica, orientada no sólo a entregar soluciones modulares a diferentes sectores económicos como minería, construcción, infraestructura, industria, agroindustria, educación, salud, entre otros; sino también y principalmente orientada al cliente en todas los niveles de su organización, cuenta con sedes en Lima, Arequipa y Chiclayo; además, de contar con bases estratégicas en Chile, Colombia y Brasil. **TM**

Fuente: **TECNO FAST**